



Liebe

Vereinsmitglieder, Großeltern, Eltern, Kinder:

Gerne möchten wir uns auf diesem Wege bei Ihnen für die tatkräftige Unterstützung und Kuchenspenden rund um das Bruchfest bedanken! Ohne die vielen Helfer wäre das Bruchfest nicht durchführbar.

Vielen Dank!

Zur Info!

Am 12.10.24 wird wieder ein Kerweumzug in Maudach stattfinden. Hier werden wir selbstverständlich auch wieder teilnehmen. Genauere Infos zum Treffpunkt/ Ablauf bekommen Sie rechtzeitig durch die Abteilungsleiter/ Übungsleiter mitgeteilt.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr TV Maudach Hauptausschuss